

Neues Mitglied der Rot-Weißen

Neun Monate trug sie ihn im Bauch spazieren, umgeben von einer mollen Wärme. Neun Monate voller Vorbereitungen, Bangen, Hoffen, ihn sehnsüchtig erwartend. Neun Monate voller Gedanken um den Wickeltisch, den neuen Schrank, die Tapeten, den Teppich im Kinderzimmer, den Strampler für die Heimreise und und und. Die neun Monate des Wartens sind nun endlich vorbei. Am 22.10.2013, frühmorgens um 04:16 Uhr, kam Maximilian Löser auf die Welt. Mit 51cm bringt er bereits 3540g auf die Waage.

Wir gratulieren ganz herzlich mit einem dreifachen "Gut Holz, Gut Holz, Gut Holz" den glücklichen und zu Recht stolzen Eltern Melanie und Marco. Auf dass sie ihren Nachwuchs glorreich zum Kegeln führen werden wie Mel einst selbst gekegelt hat. Viel Spaß zu dritt und das mit dem Ausschlafen hat sich vorerst erledigt